



Les paroisses – d'Astorville - Bonfield - Corbeil – Parishes

«On unceded land of the Algonquin Nation»

Paroisse St-Thomas d'Aquin Parish / Paroisse Ste-Bernadette Parish

Paroisse Sacré-Cœur de Jésus / Sacred Heart of Jesus Parish

1994 Corbeil Rd. Corbeil ON P0H 1K0 / TEL: 705-482-7999 Courriel/Email: abcparishes@gmail.com

Les heures de bureau: mardi et jeudi, 10h00 à 15h00 Office hours: Tues & Thurs. 10am - 3pm

Internet : nosparoissesabc.com Website : ourabcparishes.com

Our bulletin is posted every Saturday at 8am on Facebook. Follow us at Paroisses A-B-C Parishes

Curé/Administrator : Rev. Cyril Okebanama, S.M.M.M.

Paroisse Ste-Anne Parish - 241 Second Street, Box 160, Mattawa ON P0H 1V0 TEL: 705-744-5391

Courriel/Email: stannemattawa@gmail.com



Dimanche 26 janvier 2025 // Sunday, January 26, 2025
3^e dimanche du temps ordinaire / 3rd Sunday in Ordinary Time

Calendrier Liturgique / Liturgical Schedule

CETTE SEMAINE :

			<u>Fête/Celebration</u>	<u>Intentions de messe/Mass Intentions</u>
Samedi 25 janvier <u>Lecteur/Reader</u> : Michel Martel	16h30	Corbeil FR / EN	3 ^e dimanche du temps ordinaire 3 rd Sunday in Ordinary Time	† Pour les âmes du purgatoire
Dimanche 26 janvier	8h30	Bonfield FR / EN		† Pour les âmes du purgatoire
Dimanche 26 janvier	10h30	Mattawa FR / EN		

LA SEMAINE PROCHAINE :

Samedi 1 février <u>Lecteur/Reader</u> : Colette Goode	16h30	Corbeil EN / FR	4 ^e dimanche du temps ordinaire 4 th Sunday in Ordinary Time	† Gerard Giroux par/by Nicole Giroux et famille
Dimanche 2 février	8h30	Bonfield EN / FR		† Rev. Brady McNamara par la succession / by the estate
Dimanche 2 février	10h30	Mattawa EN / FR		

<u>LA SEMAINE DERNIÈRE:</u> <u>LAST WEEK (18-19 janvier):</u>	<u>La Participation</u> <u>Attendance</u>	<u>Offrandes / Offerings</u>	<u>Fonds de réparation et d'entretien</u> <u>Repair & Maintenance Fund</u>
Sacré-Cœur de Jésus (Corbeil)	45	\$520.00	\$0.00
St-Thomas d'Aquin (Astorville)	--	\$125.00	\$0.00
Ste-Bernadette (Bonfield)	30	\$421.50	\$1,590.00

Notes from Fr. Cyril – Notes du Père Cyril

Dear friends in Christ,

Another new week. Have you been praying for something, for a long time, that you haven't received? Do you feel like you should stop praying because of that? I ask you not to give up, pray more. We join the psalmist in today's psalm in praying that the words of our mouth, and the meditation of our heart be acceptable to God our rock and our redeemer through Christ our Lord, Amen. A blessed week to you all.

Cher amis en Christ,

Une nouvelle semaine. Avez-vous prié pour quelque chose, depuis longtemps, que vous n'avez pas reçu ? Avez-vous l'impression que vous devriez arrêter de prier à cause de cela ? Je vous demande de ne pas abandonner, de prier davantage. Nous nous joignons au psalmiste dans le psaume d'aujourd'hui pour prier afin que les paroles de notre bouche et la méditation de notre cœur soient agréables à Dieu, notre rocher et notre rédempteur, par le Christ notre Seigneur, Amen. Je souhaite une semaine bénie à vous tous.





JUBILEE 2025

Official site of the Jubilee <https://www.iubilaeum2025.va/en.html>

Calendar of Major Events: pembrokediocese.com/jubilee-2025/

Jubilee of Youth 2025

The Office of Catholic Youth and the Archdiocese of Toronto are inviting all young adults (ages 19 – 39) to join Fr. Paul Magyar and the OCY team for a pilgrimage of a lifetime! We will be embarking on a pilgrimage to Venice, Padua, Florence, Assisi and Rome **from July 23rd to August 5th, 2025**. Please contact youth@archtoronto.org to receive the pilgrim information package and detailed itinerary. **Deadline to register: January 30th.**

Jubilé de la jeunesse 2025

*L'Office de la jeunesse catholique et l'archidiocèse de Toronto invitent tous les jeunes adultes (âgés de 19 à 39 ans) à se joindre au père Paul Magyar et à l'équipe de l'OCY pour un pèlerinage inoubliable ! Nous nous embarquerons pour un pèlerinage à Venise, Padoue, Florence, Assise et Rome du 23 juillet au 5 août 2025. Veuillez contacter youth@archtoronto.org pour recevoir le dossier d'information du pèlerin et l'itinéraire détaillé. **Date limite d'inscription : 30 janvier.***

Launch of Video Series and Resources for the Pastoral Letter on Social Media

Ottawa, January 20, 2025 – The Canadian Conference of Catholic Bishops (CCCC) is launching a dedicated webpage for the Pastoral Letter on the use of social media, “Let Your Speech Always Be Gracious.” For more info, please visit: ccc.ca

Lancement d'une série de vidéos et de ressources pour la Lettre pastorale sur les médias sociaux

*Ottawa, le 20 janvier 2025 - La Conférence des évêques catholiques du Canada (CECC) lance une page Web dédiée à la lettre pastorale sur l'utilisation des médias sociaux intitulée « *Que vos paroles soient toujours aimables* ». Pour plus d'information, veuillez consulter : ccc.ca*

Bishop Brehl's Pastoral Planning Letter from last week

If you missed last week's release of the Bishop's Pastoral Planning letter for our Diocese, please note that a link to the letter has been posted on our website, ourabparishes.com.

Lettre de planification pastorale de l'évêque Brehl de la semaine dernière

Si vous avez manqué la publication la semaine dernière de la lettre de planification pastorale de l'évêque pour notre diocèse, veuillez noter qu'un lien vers la lettre a été affiché sur notre site Web, ourabparishes.com.



Life in the Spirit Seminar (Wednesdays until February 26th)

You are invited to come and experience Life in the Spirit! With a focus on starting or deepening a personal relationship with Jesus through the Sacraments and Gifts of the Holy Spirit, this 7-week journey helps awaken the Holy Spirit within us, just like the day of Pentecost! **Wednesday evenings, 7pm – 9pm, up until February 26th** at Holy Name of Jesus (895 Memorial Drive). Guest Speaker for Jan. 29th: Theresa-Marie VanMilligen. To register, please visit: www.holynametalphonsus.com/inthespirit.

Séminaire « La vie dans l'esprit » (mercredi jusqu'au 26 février)

Vous êtes invités à venir faire l'expérience de la Vie dans l'Esprit ! En mettant l'accent sur le démarrage ou l'approfondissement d'une relation personnelle avec Jésus à travers les sacrements et les dons du Saint-Esprit, ce voyage de 7 semaines aide à réveiller le Saint-Esprit en nous, tout comme le jour de la Pentecôte ! Les mercredis soirs, de 19h à 21h, jusqu'au 26 février à Holy Name of Jesus (895 Memorial Drive). Conférencière invitée le 29 janvier : Theresa-Marie VanMilligen. Pour vous inscrire, veuillez visiter : www.holynametalphonsus.com/inthespirit.

Northern Ontario Catholic Leadership Conference (Feb.22/25)

This annual conference hosted by the Diocese of Sault Ste. Marie is taking place **Saturday, February 22, 2025** at St. Joseph-Scollard Hall in North Bay. This event is open to all young people aged 13-19 who will gather for a day of prayer led by International Catholic Speaker, Singer, Comedian and Social Media Icon Paul J. Kim. The day will also include time for socializing, recreation, personal reflection, prayer and reconciliation. This year's theme is “*AWAKEN – Live for More*” giving young people the chance to reflect on making Christ-centered choices in their life within the challenges of today's world. To register, visit: www.northerncatholic.ca.

Conférence sur le leadership catholique dans le Nord de l'Ontario (22/25 février)

*Cette conférence annuelle organisée par le diocèse de Sault Ste. Marie aura lieu le samedi 22 février 2025 à St. Joseph-Scollard Hall à North Bay. Cet événement est ouvert à tous les jeunes âgés de 13 à 19 ans qui se réuniront pour une journée de prière animée par Paul J. Kim, conférencier catholique international, chanteur, comédien et icône des médias sociaux. La journée comprendra également des moments de socialisation, de récréation, de réflexion personnelle, de prière et de réconciliation. Le thème de cette année est « *AWAKEN - Live for More* » (Réveillez-vous - Vivez pour plus), donnant aux jeunes la possibilité de réfléchir à des choix de vie centrés sur le Christ face aux défis du monde d'aujourd'hui. Pour vous inscrire, visitez le site : www.northerncatholic.ca.*